

#### 4. Tag - Dienstag, 20.10.2009

Geschrieben von: Christian Oesterwind  
Mittwoch, den 21. Oktober 2009 um 00:00 Uhr

---



Wir haben die Nacht gut geschlafen und sind früh aufgestanden. Nach dem Frühstück haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Die Großen haben eine Fahrradtour zum Ostende geplant und die „Kleinen“ haben zuerst gekocht und dann eine Wattführung gemacht.



Die Radtour war ziemlich anstrengend, weil es die ganze Zeit rauf und runter durch die Dünen ging. Wir sind durch Nes gefahren, wo wir eine Stunde Freizeit hatten und Pommes gegessen haben. Dann haben wir unsere Radtour Richtung Ostende fortgesetzt. Als wir dort ankamen gingen wir auf eine Aussichtsplattform, von der aus man Ölbohrinseln, das Watt und das Naturschutzgebiet Het Oerd sehen konnte. Dort haben wir eine kleine Pause gemacht. Danach haben wir eine Stunde Fußmarsch durch das Naturschutzgebiet hinter uns gebracht, um dann kurz am Strand rumzulaufen und uns in den Sand zu werfen. Als wir den Rückweg antraten ahnten wir noch nichts von unserem Unglück. Leonie hatte einen platten Reifen und wurde von Katalyn und Benedikt auf der Suche nach einer Luftpumpe begleitet. Die Rückfahrt dauerte mit Rückenwind nur 1,5 h, während wir für die Hinfahrt 4 h benötigt haben. Pünktlich um 18.00 Uhr waren wir zum Abendessen wieder zuhause und genossen das Buffet, das die Kinder vom Mittag vorbereitet hatten. ;-)



## 4. Tag - Dienstag, 20.10.2009

Geschrieben von: Christian Oesterwind  
Mittwoch, den 21. Oktober 2009 um 00:00 Uhr

---



Die Aktion wurde von Philipp und Philipp (von Ma) organisiert, Christian uns erinnert, obwohl wir auch überlegen,